

Se estrelló avión en Cuba con 68 a bordo

Escrito por Agencias

Viernes 05 de Noviembre de 2010 11:03



LA HABANA.- Un avión de la aerolínea cubana Aero Caribbean con 68 pasajeros se impactó ayer en el centro de la isla, sin reportes de sobrevivientes.

Viajaban 61 pasajeros, 33 cubanos y 28 extranjeros. Además siete tripulantes cubanos.

Entre los extranjeros iban siete mexicanos, nueve argentinos, tres holandeses, dos alemanes, dos austriacos, un español, un francés, un italiano, un japonés y un venezolano, informó la televisión estatal.

El avión ATR-72 reportó una emergencia a las 17:42 hora local y perdió contacto con los controladores aéreos cuando volaba sobre Sancti Spiritus.

Fuentes del hospital de Guasimal, cerca del lugar de la tragedia, dijeron que habían recuperado seis cuerpos.

“Hasta ahora dicen que no hay ningún sobreviviente”, dijo un médico. Testigos dijeron que el avión estalló en una bola de fuego. Los socorristas debieron utilizar un bulldozer para acceder a la zona montañosa donde están los restos.

Otros vuelos locales fueron suspendidos al aproximarse la tormenta tropical Tomas al oriente de Cuba.